



Junio 2, 2016
Suiza podría hacer realidad el sueño de cobrar por no hacer nada

A UN CLIC
 INTERNACIONAL



Junio 2, 2016
El Louvre cerrará para evacuar las obras de las zonas inundables

A UN CLIC
 INTERNACIONAL



Junio 1, 2016
La tecnología de la Copa América, el drone que genera lluvia y la app que funciona como alcoholímetro

A UN CLIC AUDIOS
 RCNRADIO.COM
 TECNOLOGÍA



Junio 1, 2016
J Balvin dice que no tiene problemas con Alejandro Sanz y culpa a La Voz México

A UN CLIC



Junio 1, 2016
J Balvin defiende el

Fenómeno del Niño dejó retroceso en al menos dos glaciares del país

MEDIO AMBIENTE NACIONAL

Junio 2, 2016 - 4:56 Pm - Tags: Fenomeno Del Niño, Glaciares

Me gusta 22 Twittear WhatsApp



Fenómeno del Niño / Foto: RCN La Radio

El director de la Unidad Nacional Para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez, indicó que al menos dos glaciares del país registraron un retroceso en su masa glacial, producto del reciente Fenómeno del Niño.

Según el funcionario, se registró un retroceso glacial en el Parque de los Nevados de 8 metros de masa y en un área del Nevado del Cocuy de 3 metros de masa glacial.

Por su parte, el director del Ideam, Omar Franco, indicó que este fue el segundo Fenómeno del Niño más fuerte desde que se tienen registros, además que el 2015 fue el año mas caliente desde que hay información relacionada con la temperatura en el país.

Respecto a la probabilidad de tener Fenómeno de la Niña en el país, Franco indicó *"actualmente tenemos el 76% de probabilidad de que en el último trimestre se presente el Fenómeno de la Niña, tienen que registrarse cinco meses consecutivos de enfriamiento del océano para que se presente este fenómeno"*.

Carlos Iván Márquez reiteró que el Fenómeno del Niño dejó un balance de 367 calamidades públicas, de las cuales 237 fueron por desabastecimiento de agua, 100 por impacto al sector agrícola y 30 por incendios forestales.

Durante este suceso natural, 297 municipios en 32 departamentos sufrieron afectaciones por la falta de agua y se presentaron cerca de 6388 eventos de incendios.

Igualmente Omar Franco reiteró que en promedio el 80% de los municipios en el país aumentaron su temperatura en 2.5 grados celcius aproximadamente.

Me gusta 22 Twittear WhatsApp